
平成２９年 第３回 隠岐の島町議会定例会一般質問     № １ 

 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 分割 
（12番） 

髙 宮 陽 一 

1.第 3次行財政改革の推進について 

◆公設民営の高齢者福祉施設は民間への譲渡を急げ。 

2.社会福祉法人の一本化(統合)について 

◆行政主導で設立した社会福祉法人(愛宕会・ふれあい五箇・

高田会)は統合すべき。 

２ 分割 
（２番） 

村 上 謙 武 

1.行政組織改革と職員意識改革について 

◆行政組織改革と職員意識改革の必要性についてどのような

見解を持ち、行政の指揮をとっているのか。 

◆「総合振興計画」「まち・ひと・しごと創生総合戦略」の施

策の目標達成と、町民の理解が得られるまちづくりが現状の

組織体制で着実に推進できるのか。 

2.第 3次行財政改革大綱、実施計画について 

◆第 3次行財政改革大綱を踏まえ、どのような姿勢で行財政改

革を推進していくのか。 

◆行財政改革推進審議会に対し、これまで何回報告を行い、ど

のような提言を受けたか。 

◆町民に対して行財政改革の実施状況を公表していないのは

なぜか。 

◆行財政改革大綱に記載されている大切な事項がないがしろ

にされているのではないか。 

３ 一括 
（13番） 

米 澤 壽 重 

1.防災対策について 

◆防災行動計画の策定を。 

◆自主防災組織の育成を。 

◆消防団を中核とした地域防災力の充実強化を。 

◆被害拡大の要因となる、流木対策は。 
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№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

４ 一括 
（１番） 

大 江  寿 

1.愛の橋及び八尾川橋の架け替えに向けての取り組み

について 

◆過去の架け替えに向けての意見交換会の内容は住民に伝わ

っていたか。 

◆周辺の防災対策マニュアルは出来ているか。近隣住民に周知

されているのか。 

 ◆架け替えまでの愛の橋を観光スポットと考える場合、周辺

の美化計画など考えがあるのか。 

 ◆愛の橋と八尾川橋の補強或いは架け替えをどのように進め

ていくのか、町長はどのように考えるか。 

５ 分割 
（６番） 

西 尾 幸 太 郎 

1.本町への自衛隊誘致について 

◆本町の防衛能力の町長としての評価は。 

◆また、本町への自衛隊の駐屯・分屯の議論の必要性は。 

2.地魚などの島内流通のあり方についての考えは 

 ◆海産物の町内での安定供給の必要性は。 

 ◆短期的な対応への思いは。 

６ 一括 
（８番） 

安 部 大 助 

1.若者の起業支援について 

◆本町の起業支援についての現状をそのように認識され、今

後、起業支援についてどう取り組んでいく考えか。 

◆諸課題を解決した上で、来年度に向けビジネスプランコンテ

ストを実施すべきと考えるが、６年間続けたビジネスプラン

コンテストの総括も併せて町長の考えを。 

７ 分割 
（５番） 

村 上 三 三 郎 

1.有人国境離島に係る特別措置法の適用について 

 ◆第 10条 3項 県の市町村への意見聴取はいつあったのか。

その内容と返答は。 

 ◆これまでにこの法に基づき実施されている施策の内容(国、

県を含む)は。 

 ◆島外の人への運賃の低廉化に対して国、県に要請する用意

はあるか。 

2.食料自給率の向上に向けた農業の振興策について 

 ◆農業の現状認識と課題としてどのようなものがあるか。 

 ◆農業振興策として、どのように取り組むか。 
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№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

８ 分割 
（４番） 

石 橋 雄 一 

1.有人国境離島新法について 

 ◆予算折衝の現在までの動きはどうなっているか。 

 ◆自衛隊その他の誘致について考えを伺う。 

2.観光行政について 

 ◆観光戦略推進会議の進捗状況はどうなっているか。 

 ◆観光推進の組織はどうなっているか。 

3.農業振興について 

 ◆島内直売所のあり方について考えを伺う。 

９ 一括 
（７番） 

池 田 賢 治 

1.「まちづくり」のための町政施策の取り組み状況に

ついて 

 ◆産業振興・雇用の確保施策は、具体的にどのような施策を

考えているか。 

 ◆社会保障関連の施策はどのように取り組んでいるか。 

 ◆観光・交流施策はどのように進められているか。 

10 一括 
（15番） 

池 田 信 博 

1.「よかったが響くまち隠岐の島」の実現に向けた取

り組みについて 

◆子育てグループへの支援は。 

◆園地整備への支援は。 

◆保育士、介護士、障がい者福祉職員の確保・待遇改善をどの

ようにするか。 

 ◆商工業の振興策、振興地域設定についての考えは。 

 ◆退院後の一時ケア付き期間限定集合住宅の管理を含めた整

備計画は。 

 ◆西郷港周辺のグランドデザインをタイムスケジュールを作

成して早急に作成すべき。 

 ◆観光産業に携わる事業者や関係者と問題を官民一体で観光

振興を図るべき。 
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№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

11 分割 
（９番） 

前 田 芳 樹 

1.観光振興策の見直しについて 

◆原点回帰で観光客誘致のための根本的な要素の改善対策に

取り組んではどうか。 

 ア)海鮮料理の素材供給体系の整備と料理の改善奨励策は。 

 イ)美しい島の景観保持と観光スポットの整備は。 

 ウ)郷土芸能の対外振興策は。 

 エ)土産物店の集合施設が必要ではないか。 

2.FRP漁船の廃船処理対策について 

◆各漁港周辺の FRP 漁船の廃船処理に早く対策を講ずるべき

ではないか。 

12 分割 
（３番） 

菊 地 政 文 

1.木質ペレット事業の推進について 

 ◆地域金融機関と自治体の連携の今後の取り組みは。 

2.一本釣りの環境基盤整備について 

 ◆小規模漁礁の設置等を更に推進すべき。 

3.地域おこし協力隊の増員について 

 ◆地域おこし協力隊を増員し、今までにない地域へも配置す

べきでは。 

 


